

Algo increíble...

Revista literaria NOVELAS Y CUENTOS

publica las mejores novelas de la literatura universal, por sólo

En su colección, el lector encontrará el género que más le agrade: novelas románticas, de aventuras, policíacas, humorísticas, misteriosas y folletinescas



Asociación del Mejor Libro del Mes

Recibimos la siguiente nota: "Por segunda vez desde el nacimiento de esta Asociación va encabezando nuestro boletín con el título de duero. Por segunda vez su Jurado sufre una pérdida irreparable, y con él, las letras españolas y la literatura europea. Desaparece con Gabriel Miró—aunque su nombre queda grabado con caracteres de inmortalidad en la historia literaria—uno de los más grandes y originales creadores de estilo que haya tenido nunca el castellano, un incomparable poeta en prosa, un máximo artista, al par que uno de las más nobles y ejemplares personalidades de nuestro mundo literario.

Teniendo en cuenta que, como en tantos otros casos de grandes artistas exaltados por la posteridad, el conocimiento de la obra de Gabriel Miró por sus contemporáneos no fue inmediato. El Comité de esta Asociación, deseando contribuir a la difusión de aquella, y como homenaje póstumo de fervorosa devoción, ha acordado señalar este mes como "mejor libro" de mayo—aunque ha de advertirse que el Jurado no eligió libros de autores nacionales nada escasos en méritos—el libro de Gabriel Miró titulado "Años y leguas", el último de los publicados en vida del autor, pocos meses antes de fundarse la Asociación, y uno de sus mejores, que concuerda vivamente a los asociados su adquisición y atenta lectura. Con el fin de hacer lo más amplia posible aquella difusión, los asociados podrán adquirir además, según se detalla en su lugar, los otros libros de Miró con el 30 por 100 de descuento.

Han sido "recomendados" los siguientes: Alcalá Galiano, "Figuras excepcionales"; "Azorín", "Angélica"; "Blas de Otero", "Médico de campo"; "Blanco Fombona", "Mitos"; "Casta Ribayza en la Universidad"; "Saenz", "Sueño del Mar"; "Simpson", "Arbitrario"; "Simpson", "El punto de San Luis Rey"; "El libro de D. José María Sáiz, un autor que podría significar un perjuicio para los asociados, al par que una injusticia, y crear el Comité debía atender siempre a una norma de juicio puramente objetiva, prescindiendo de toda consideración personal, y en la medida de lo posible, que las discusiones y comentarios literarios, y atendiendo a que por sus páginas desfilan numerosas personalidades de nuestro mundo literario, en la actitud de reconocimiento que el autor ha creído corres-

ponder a la verdad histórica, aunque algunas veces en contradicción con el sentir de los interesados, o de ciertos grupos de espectadores, por lo cual la elección de dicho libro podría significar para algunos la estricta conformidad con el criterio del autor, que es el primero en querer que el Comité permanezca absolutamente neutral en esta contienda personalista. No obstante, aunque de acuerdo con el delicado escrupulo del autor, y respetando su decisión, teniendo también en cuenta el interés de los asociados, aun dejando "Nuevos retratos" fuera de la lista oficial, aquellos tendrán derecho a adquirirlo con el mismo descuento que los "recomendados".

Al cumplirse el primer año de la fundación de la Asociación, que es el segundo de su actuación, este Comité se complace en saludar cordialmente a los asociados, cada vez más numerosos, que en él han puesto su confianza, agradeciéndoles la correcta y buen ánimo con que han cumplido con el deber de muchas veces hijas del azar y no imputables a esta administración—cuyos efectos les tocaran en suerte, sin duda dándose cuenta cabal del carácter no mercantil, sino puramente cultural, de la Asociación, que, por serlo, no cuenta con más ingresos para atender a los gastos de su administración que la cuota anual de los asociados, no quedándole en los pedidos de éstos el menor beneficio.

En la imposibilidad de dar las gracias personalmente a todos los asociados, y a los que, en su nombre, nos significaron su sentido pésame por la muerte de Gabriel Miró, lo hacemos aquí colectivamente. La vacante dejada por aquí en el Comité se cubrirá el próximo otoño. "Asorin", Ramón Pérez de Ayala, José María Salaverría, Enrique Díez-Canedo, Pedro Salas, Rodríguez, Ricardo Barco. Los asociados tienen un descuento del 40 por 100 en el "mejor libro" del 30 por 100 en el resto de los libros que figuran en su lugar, excepto en los titulados "Gandhi", "Las islas paradisíacas" y "Submarinos", donde el descuento es del 25. Aparte de éstos, tendrán el 15 por 100 en todos los "recomendados" que pertenecen a los meses que comprenda su suscripción. Como nuevas ventajas para este segundo año, los asociados tendrán un descuento del 10 por 100 en todos los libros que encargaron por medio de nuestra Asociación (debiendo hacer los pedidos directamente a la Secretaría, para que figuran en nuestros boletines, sean anteriores o posteriores a la fundación de la Asociación. Excluyéndose de este concepto los libros de texto, enciclopedias, diccionarios y publicaciones por entregas, y los libros de "revistas" (c. e.) siendo de cuenta del comprador los gastos de envío.

Desde el próximo mes de agosto, inclusive (correspondiente al fallo de junio), los asociados residentes en Barcelona, Sevilla, Cartagena, Madrid y Jerez, podrán recoger los libros en la librería de la localidad que entonces se les designará. Y pronto se verán favorecidas otras localidades de la Península con la misma facilidad.

Como antes de darse disfrutara de estas ventajas, por el solo pago de una cuota anual de cinco pesetas puede pedir informes a la Secretaría de la Asociación del Mejor Libro del Mes, Avila, 13, Madrid. Se admiten suscripciones en dicha librería, a cargo de Fernando Fe (Fuente del Sol, 15) y librería Renacimiento (Pretiados, 46).

AGASAJOS. También habló el coronel Serrano, que pronunció un discurso muy elocuente para la colectividad peritica, declarando que es una importantísima palanca en la estructura técnica española y ofreciéndose personal y oficialmente en cuanto la Asociación precisase para su merecido progreso.

Como entre los comensales se sugirió la idea de apoyar la concesión de la medalla del Trabajo, que está solicitada para D. Ramón Suárez, y de pedir también igual distinción a los señores de Quintana, Larrañaga, Criado Romero, Díaz Fernández, Prida, Goynaves y otros.

A los postres, nuestro compañero el Sr. Díaz Fernández leyó numerosas adhesiones y ofreció el banquete en honor de Cruz Collado, coronel de Bellas Artes. Asistieron numerosos escritores y artistas, entre los que recordamos a los señores Juan Cristóbal, Joaquín Valverde, Pérez Rubio, Adonara, Quintana, Larrañaga, Criado Romero, Díaz Fernández, Prida, Goynaves y otros.

A los postres, nuestro compañero el Sr. Díaz Fernández leyó numerosas adhesiones y ofreció el banquete en honor de Cruz Collado, coronel de Bellas Artes. Asistieron numerosos escritores y artistas, entre los que recordamos a los señores Juan Cristóbal, Joaquín Valverde, Pérez Rubio, Adonara, Quintana, Larrañaga, Criado Romero, Díaz Fernández, Prida, Goynaves y otros.

Cruz Collado dió las gracias en breves palabras y fué muy aplaudido y felicitado. La Asociación de Peritos Industriales. Para conmemorar su XXV aniversario, y como homenaje a los compañeros D. Luis Escobedo del Valle, D. Miguel Pineda Reyes y D. José Rodríguez Benito, la Asociación de Peritos Industriales de Madrid celebró un banquete en el Hotel Gran Vía.

Asistieron unos cien comensales, y presidían la mesa con los agasajados, entre otros, los Sres. Aragón, en representación del ministro de Trabajo; los directores de las Escuelas de Artes y Oficios, D. Federico de la Fuente, y de Formación Profesional, D. Ramón Suárez; los Ingenieros D. Antonio Echarte, de la Hidráulica de Santillana; D. José Hernández, de la Cooperativa Eléctrica de Castejón; D. Antonio de Artillería y presidente de la Comisión del Motor; D. Eduardo Gallego, coronel de Ingenieros y director de la Energía Eléctrica; D. Antonio Soriano, don Cristóbal Colón, D. Gabriel Gómez, D. Ramón Serrano, D. José Pineda, D. Francisco Alsina y D. Carlos Tuohs.

El Sr. Precioso, en nombre de la Comisión que formaban con él los Sres. Ortiz, Tabanera, García, Ojea y Los Mozos, hizo el ofrecimiento de un banquete en muy afectuosas frases de homenaje para sus compañeros Sres. Escobedo, Pineda y Rodríguez Benito. El Sr. Mozo dió cuenta de las adhesiones recibidas. Después usaron de la palabra D. Ramón Serrano y el ingeniero Sr. Vila, quienes enaltecieron los méritos de los agasajados, asegurando que honran a la destacada clase a que pertenecen.

Los Sres. Pineda, Escobedo y Rodríguez Benito agradecieron el homenaje y se manifestaron decididos a continuar poniendo su entusiasmo en beneficio de los peritos industriales.

Un acto francoespañol en los Alpes de Francia

Una cordial manifestación francoespañola ha tenido lugar en el pueblo de Moustiers, situado en el departamento de los Bajos Alpes, con ocasión de celebrar el segundo centenario de Joseph Aloys, que fué el creador de las famosas cerámicas de Moustiers y de Alorta.

El conde de Aranda llamó a este artista provenzal para fundar en España su manufactura de porcelanas, y al regresar de España lo hizo acompañado de ceramistas españoles tan notables como Solís, Pablos y Grangel, que innovaron esta industria francesa y copiarón las policromías características de Talavera y Fajalanza.

Se ha constituido en Moustiers un museo que recoge las vasijas más interesantes de estos artistas franceses y españoles, y su inauguración ha revestido gran solemnidad.

A ella han concurrido notables personalidades francesas del ministerio de Bellas Artes, de la Dirección de Museos, los presidentes del Touring Club de Francia, de los Sindicatos de Iniciativa, de la Compañía P. L. M. y los diputados y senadores de la región, así como los redactores de los periódicos de París y provincias.

En representación de España está nuestro cónsul en Marsella, D. Antonio Gullón; el presidente de la Cámara de Comercio Española marsellesa D. Miguel Arboña, y personal del Consulado y la Cámara.

Se pronunciaron elocuentes discursos por el ex ministro y fundador de la Ciudad Universitaria de París, M. André Hannorat; monseñor Chaix, presidente del Touring Club; M. Cordier, director de la Compañía P. L. M.; M. Neyraud, director de Museos, exaltando la unión francoespañola y la cordialidad de relaciones entre ambos pueblos, y contestó nuestro cónsul, Sr. Gullón, agradeciendo las frases corteses, según se reclamó el excesivo número de alumnos que acuden a las aulas universitarias, estima convenientemente la creación de una Auxiliaria por cada 100 inscripciones de matrícula.

Segunda.—Con el fin de facilitar a los actuales ayudantes el acceso a dichas Auxiliarias, como estímulo a su actuación, nos permitimos proponer puedan ocuparse las mismas en un doble turno de oposición: un libro, de acuerdo con los elementos extracurriculares, y otro, restringido, entre los mencionados ayudantes.

Tercera. Para mayor garantía de la competencia que requiere este cargo, estimamos que el nombramiento de los ayudantes en el caso de sucesión sea precedido de unos ejercicios de aptitud demostrativos de su idoneidad.

Cuarta. Con el fin de poder desenvolver ampliamente la labor docente encomendada al ayudante, y no privar a los alumnos de la cátedra de la actuación ya conocida del mismo, creemos conveniente que el nombramiento se entienda prorrogado tácitamente hasta que cese por la libre decisión del cátedra o la voluntad determinada del ayudante.

Quinta.—Teniendo en cuenta que el trabajo que realiza el ayudante, más allá de lo que se realiza en la labor teórica, bien como elemento director en las clases prácticas, es acreedor a una pequeña compensación económica, nos atrevemos a proponer la sustitución de la actual gratificación, potestativa y limitada, por otra fija anual, equivalente a la mitad de la que recibe el auxiliar.

Sexta. Con el fin de que queden mercedadas las exigencias de cada cátedra, y no represente ello una carga excesiva para el erario público o para el patrimonio universitario, creemos conveniente limitar el número de ayudantes retribuidos al de profesores auxiliares.

Séptima. Igualmente juzgamos oportuno y justo reconocer a los ayudantes retribuidos el derecho a la concesión de pensiones al Extranjero.

Octava. Y por último, reconocimiento expreso a formar parte en los Tribunales de oposición e ingreso en las distintas ramas de la Administración pública, donde sea independiente el requisito previo poseer algún título universitario.

Fue recibido por todas las autoridades y los niños matriculados en aquellas escuelas. El obispo de la diócesis bendijo el edificio, y se pronunciaron los acostumbrados discursos.

Después el infante se trasladó al puerto y subió a bordo del torpedero número 15, donde se le tributaron los honores de ordenanza. El infante visitó el buque y fué obsequiado con un refresco.

A continuación visitó los cuarteles de Borbón y Alava, y luego el campamento de Benítez, donde se alojaron los cazadores de Segorbe. A la una y media regresó al hotel para almorzar.

A las cuatro de la tarde visitó los manantiales de Torremolinos y en el expreso de las siete y media regresará a Madrid. (Fébus).

Se necesitan empleados 17/18 años, con buen carácter de letra, conociendo cálculo mercantil, para entidad importante. Escribid, indicando edad exacta, a T. U. Apartado 4013.

COMAS HIGIENICAS LA DISCRETA. Salud, 6. Catálogo gratis sin enviar sello.

Los federales democráticos DOS HERMANAS 5 (11 m.) Reunidos los republicanos federales democráticos se procedió al nombramiento del Comité, siendo el presidente D. Fernando Fournon Rays, industrial. Reinó durante el acto mucho entusiasmo, y se acordó tomar parte en todos los actos que se organicen para bien del partido. (Fébus).

El pleito de las aguas VALENCIA 5 (4 m.)—El gobernador civil ha manifestado que sigue en igual estado el pleito de las aguas entre los pueblos de Canals y de Játiva, por lo cual ha adoptado medidas para evitar cualquier alteración de orden. En reunión celebrada esta mañana por las autoridades en relación con este asunto, fué designado juez especial el magistrado de la Audiencia de Alicante D. Mariano Marín Buñtrago para que instruya sumario por abandono de funciones contra el Ayuntamiento de Játiva, que dimitió ayer en pleno al ser planteado de nuevo el problema de las aguas. (Fébus).

Se necesitan empleados 17/18 años, con buen carácter de letra, conociendo cálculo mercantil, para entidad importante. Escribid, indicando edad exacta, a T. U. Apartado 4013.

COMAS HIGIENICAS LA DISCRETA. Salud, 6. Catálogo gratis sin enviar sello.

El ferrocarril de Zafrilla a Villanueva del Fresno

Ayer visitó al ministro de Fomento, al director general de Obras públicas y Ferrocarriles y al subdirector de Obras públicas una comisión de representantes de los Ayuntamientos de Zafrilla, Alcañora, Burguillos, Jerez de los Caballeros, Oliva de la Frontera, Zahinos y Villanueva del Fresno (Badajoz), con objeto de interesar de aquellas personalidades la rápida construcción del ferrocarril Zafrilla a Villanueva del Fresno.

Los comisionados expusieron la conveniencia de que al preparar el presupuesto de la Caja ferroviaria o de los organismos que la hayan de sustituir se tengan en cuenta las especialísimas condiciones de este ferrocarril, que en los últimos años ha sufrido por la escasez de comunicaciones, tropezando con dificultades para valorizar una riqueza ya existente. El corcho, el carbón vegetal, el ganado de cerda, el aceite y los cereales que en los Municipios interesados obtienen necesitan por parte de los agricultores un gasto menor del que ahora es inevitable.

La línea tiene también un carácter internacional, pues en su día ha de enlazarse con los ferrocarriles portugueses, asegurando una comunicación directa entre Sevilla y Lisboa, comunicación necesaria, como lo demuestra la existencia de un servicio automovilístico diario entre ambas ciudades.

Y lo que es más importante—dicen los comisionados—: "No se trata de un ferrocarril que todo lo espera del Estado". Esto sólo debe auxiliar su construcción, según lo acordó el Ayuntamiento de Villanueva del Fresno, en sesión de 29 de abril de 1930, con una subvención, cuyo importe será "igual al 50 por 100" del presupuesto que figura en el proyecto aprobado. De esta subvención percibirá el concesionario, a título de anticipo a fondo perdido, 75.000 pesetas por kilómetro, y el resto, hasta el total importe de la subvención, lo recibirá en concepto de "anticipo reintegrable, que habrá de devolver al Estado".

Este ferrocarril puede quedar construido y "en explotación" con una aportación del Estado, por kilómetro de línea terminada y en funcionamiento, mucho menor de la que exigen por sí mismas las condiciones de explotación de los ferrocarriles construidos directamente por el Estado.

Los comisionados salieron muy bien impresionados de sus gestiones.

Los ayudantes de cátedra Los ayudantes de cátedra de la Facultad de Derecho de Madrid han entregado al ministro de Instrucción pública un escrito con las siguientes peticiones.

Primera. La clase de ayudantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Central, con el fin de no romper la unidad de dirección docente, que supondría el doblamiento de una cátedra en dos, según se reclama el excesivo número de alumnos que acuden a las aulas universitarias, estima convenientemente la creación de una Auxiliaria por cada 100 inscripciones de matrícula.

Segunda.—Con el fin de facilitar a los actuales ayudantes el acceso a dichas Auxiliarias, como estímulo a su actuación, nos permitimos proponer puedan ocuparse las mismas en un doble turno de oposición: un libro, de acuerdo con los elementos extracurriculares, y otro, restringido, entre los mencionados ayudantes.

Tercera. Para mayor garantía de la competencia que requiere este cargo, estimamos que el nombramiento de los ayudantes en el caso de sucesión sea precedido de unos ejercicios de aptitud demostrativos de su idoneidad.

Cuarta. Con el fin de poder desenvolver ampliamente la labor docente encomendada al ayudante, y no privar a los alumnos de la cátedra de la actuación ya conocida del mismo, creemos conveniente que el nombramiento se entienda prorrogado tácitamente hasta que cese por la libre decisión del cátedra o la voluntad determinada del ayudante.

Quinta.—Teniendo en cuenta que el trabajo que realiza el ayudante, más allá de lo que se realiza en la labor teórica, bien como elemento director en las clases prácticas, es acreedor a una pequeña compensación económica, nos atrevemos a proponer la sustitución de la actual gratificación, potestativa y limitada, por otra fija anual, equivalente a la mitad de la que recibe el auxiliar.

Sexta. Con el fin de que queden mercedadas las exigencias de cada cátedra, y no represente ello una carga excesiva para el erario público o para el patrimonio universitario, creemos conveniente limitar el número de ayudantes retribuidos al de profesores auxiliares.

Séptima. Igualmente juzgamos oportuno y justo reconocer a los ayudantes retribuidos el derecho a la concesión de pensiones al Extranjero.

Octava. Y por último, reconocimiento expreso a formar parte en los Tribunales de oposición e ingreso en las distintas ramas de la Administración pública, donde sea independiente el requisito previo poseer algún título universitario.

Fue recibido por todas las autoridades y los niños matriculados en aquellas escuelas. El obispo de la diócesis bendijo el edificio, y se pronunciaron los acostumbrados discursos.

Después el infante se trasladó al puerto y subió a bordo del torpedero número 15, donde se le tributaron los honores de ordenanza. El infante visitó el buque y fué obsequiado con un refresco.

A continuación visitó los cuarteles de Borbón y Alava, y luego el campamento de Benítez, donde se alojaron los cazadores de Segorbe. A la una y media regresó al hotel para almorzar.

A las cuatro de la tarde visitó los manantiales de Torremolinos y en el expreso de las siete y media regresará a Madrid. (Fébus).

Se necesitan empleados 17/18 años, con buen carácter de letra, conociendo cálculo mercantil, para entidad importante. Escribid, indicando edad exacta, a T. U. Apartado 4013.

COMAS HIGIENICAS LA DISCRETA. Salud, 6. Catálogo gratis sin enviar sello.

Los federales democráticos DOS HERMANAS 5 (11 m.) Reunidos los republicanos federales democráticos se procedió al nombramiento del Comité, siendo el presidente D. Fernando Fournon Rays, industrial. Reinó durante el acto mucho entusiasmo, y se acordó tomar parte en todos los actos que se organicen para bien del partido. (Fébus).

COMAS HIGIENICAS LA DISCRETA. Salud, 6. Catálogo gratis sin enviar sello.

Banquete al escultor Cruz Collado

Anoche se celebró un banquete en homenaje al joven escultor Cruz Collado, que ha obtenido el primer premio en el concurso nacional de Bellas Artes. Asistieron numerosos escritores y artistas, entre los que recordamos a los señores Juan Cristóbal, Joaquín Valverde, Pérez Rubio, Adonara, Quintana, Larrañaga, Criado Romero, Díaz Fernández, Prida, Goynaves y otros.

A los postres, nuestro compañero el Sr. Díaz Fernández leyó numerosas adhesiones y ofreció el banquete en honor de Cruz Collado, coronel de Bellas Artes. Asistieron numerosos escritores y artistas, entre los que recordamos a los señores Juan Cristóbal, Joaquín Valverde, Pérez Rubio, Adonara, Quintana, Larrañaga, Criado Romero, Díaz Fernández, Prida, Goynaves y otros.

Cruz Collado dió las gracias en breves palabras y fué muy aplaudido y felicitado. La Asociación de Peritos Industriales. Para conmemorar su XXV aniversario, y como homenaje a los compañeros D. Luis Escobedo del Valle, D. Miguel Pineda Reyes y D. José Rodríguez Benito, la Asociación de Peritos Industriales de Madrid celebró un banquete en el Hotel Gran Vía.

Asistieron unos cien comensales, y presidían la mesa con los agasajados, entre otros, los Sres. Aragón, en representación del ministro de Trabajo; los directores de las Escuelas de Artes y Oficios, D. Federico de la Fuente, y de Formación Profesional, D. Ramón Suárez; los Ingenieros D. Antonio Echarte, de la Hidráulica de Santillana; D. José Hernández, de la Cooperativa Eléctrica de Castejón; D. Antonio de Artillería y presidente de la Comisión del Motor; D. Eduardo Gallego, coronel de Ingenieros y director de la Energía Eléctrica; D. Antonio Soriano, don Cristóbal Colón, D. Gabriel Gómez, D. Ramón Serrano, D. José Pineda, D. Francisco Alsina y D. Carlos Tuohs.

El Sr. Precioso, en nombre de la Comisión que formaban con él los Sres. Ortiz, Tabanera, García, Ojea y Los Mozos, hizo el ofrecimiento de un banquete en muy afectuosas frases de homenaje para sus compañeros Sres. Escobedo, Pineda y Rodríguez Benito. El Sr. Mozo dió cuenta de las adhesiones recibidas. Después usaron de la palabra D. Ramón Serrano y el ingeniero Sr. Vila, quienes enaltecieron los méritos de los agasajados, asegurando que honran a la destacada clase a que pertenecen.

Los Sres. Pineda, Escobedo y Rodríguez Benito agradecieron el homenaje y se manifestaron decididos a continuar poniendo su entusiasmo en beneficio de los peritos industriales.

La fusión de las carreras judicial y fiscal

Se ha dispuesto que la Comisión que ha de redactar las normas para la reintegración en el derecho a desempeñar indistintamente cargos de las carreras Judicial y Fiscal esté constituida, en cuanto a la carrera judicial, por los señores D. Juan Brey Guerra, magistrado de ascenso con destino en la Audiencia de Madrid; D. Eduardo de Larrea y Trápaga, magistrado también de ascenso, que sirve su cargo en la de Bilbao, y D. Santos Sentís Melendo, juez de primera instancia de categoría de ascenso, que no destino en Paísel, que obtuvo el número 1 en las primeras oposiciones celebradas después de la separación de ambas carreras; y en lo concerniente a la carrera fiscal, por los Sres. D. Rafael Monzó Martínez, fiscal provincial de ascenso con destino en la Audiencia de Madrid; D. Diego Egea y Molina, fiscal provincial de igual categoría, que sirve su cargo en la Audiencia de Granada, y D. Mariano Benítez de Lugo, abogado fiscal en primer grado, número de las primeras oposiciones convocadas para proferir directamente plazas de la carrera fiscal.

La Comisión comenzará sus trabajos el día 10, a las cinco de la tarde, en la Subsecretaría de Gracia y Justicia.

Los ayudantes de cátedra Los ayudantes de cátedra de la Facultad de Derecho de Madrid han entregado al ministro de Instrucción pública un escrito con las siguientes peticiones.

Primera. La clase de ayudantes de la Facultad de Derecho de la Universidad Central, con el fin de no romper la unidad de dirección docente, que supondría el doblamiento de una cátedra en dos, según se reclama el excesivo número de alumnos que acuden a las aulas universitarias, estima convenientemente la creación de una Auxiliaria por cada 100 inscripciones de matrícula.

Segunda.—Con el fin de facilitar a los actuales ayudantes el acceso a dichas Auxiliarias, como estímulo a su actuación, nos permitimos proponer puedan ocuparse las mismas en un doble turno de oposición: un libro, de acuerdo con los elementos extracurriculares, y otro, restringido, entre los mencionados ayudantes.

Tercera. Para mayor garantía de la competencia que requiere este cargo, estimamos que el nombramiento de los ayudantes en el caso de sucesión sea precedido de unos ejercicios de aptitud demostrativos de su idoneidad.

Cuarta. Con el fin de poder desenvolver ampliamente la labor docente encomendada al ayudante, y no privar a los alumnos de la cátedra de la actuación ya conocida del mismo, creemos conveniente que el nombramiento se entienda prorrogado tácitamente hasta que cese por la libre decisión del cátedra o la voluntad determinada del ayudante.

Quinta.—Teniendo en cuenta que el trabajo que realiza el ayudante, más allá de lo que se realiza en la labor teórica, bien como elemento director en las clases prácticas, es acreedor a una pequeña compensación económica, nos atrevemos a proponer la sustitución de la actual gratificación, potestativa y limitada, por otra fija anual, equivalente a la mitad de la que recibe el auxiliar.

Sexta. Con el fin de que queden mercedadas las exigencias de cada cátedra, y no represente ello una carga excesiva para el erario público o para el patrimonio universitario, creemos conveniente limitar el número de ayudantes retribuidos al de profesores auxiliares.

Séptima. Igualmente juzgamos oportuno y justo reconocer a los ayudantes retribuidos el derecho a la concesión de pensiones al Extranjero.

Octava. Y por último, reconocimiento expreso a formar parte en los Tribunales de oposición e ingreso en las distintas ramas de la Administración pública, donde sea independiente el requisito previo poseer algún título universitario.

Fue recibido por todas las autoridades y los niños matriculados en aquellas escuelas. El obispo de la diócesis bendijo el edificio, y se pronunciaron los acostumbrados discursos.

Después el infante se trasladó al puerto y subió a bordo del torpedero número 15, donde se le tributaron los honores de ordenanza. El infante visitó el buque y fué obsequiado con un refresco.

A continuación visitó los cuarteles de Borbón y Alava, y luego el campamento de Benítez, donde se alojaron los cazadores de Segorbe. A la una y media regresó al hotel para almorzar.

A las cuatro de la tarde visitó los manantiales de Torremolinos y en el expreso de las siete y media regresará a Madrid. (Fébus).

Se necesitan empleados 17/18 años, con buen carácter de letra, conociendo cálculo mercantil, para entidad importante. Escribid, indicando edad exacta, a T. U. Apartado 4013.

COMAS HIGIENICAS LA DISCRETA. Salud, 6. Catálogo gratis sin enviar sello.

Los federales democráticos DOS HERMANAS 5 (11 m.) Reunidos los republicanos federales democráticos se procedió al nombramiento del Comité, siendo el presidente D. Fernando Fournon Rays, industrial. Reinó durante el acto mucho entusiasmo, y se acordó tomar parte en todos los actos que se organicen para bien del partido. (Fébus).

El pleito de las aguas VALENCIA 5 (4 m.)—El gobernador civil ha manifestado que sigue en igual estado el pleito de las aguas entre los pueblos de Canals y de Játiva, por lo cual ha adoptado medidas para evitar cualquier alteración de orden. En reunión celebrada esta mañana por las autoridades en relación con este asunto, fué designado juez especial el magistrado de la Audiencia de Alicante D. Mariano Marín Buñtrago para que instruya sumario por abandono de funciones contra el Ayuntamiento de Játiva, que dimitió ayer en pleno al ser planteado de nuevo el problema de las aguas. (Fébus).

Se necesitan empleados 17/18 años, con buen carácter de letra, conociendo cálculo mercantil, para entidad importante. Escribid, indicando edad exacta, a T. U. Apartado 4013.

COMAS HIGIENICAS LA DISCRETA. Salud, 6. Catálogo gratis sin enviar sello.

Los federales democráticos DOS HERMANAS 5 (11 m.) Reunidos los republicanos federales democráticos se procedió al nombramiento del Comité, siendo el presidente D. Fernando Fournon Rays, industrial. Reinó durante el acto mucho entusiasmo, y se acordó tomar parte en todos los actos que se organicen para bien del partido. (Fébus).

COMAS HIGIENICAS LA DISCRETA. Salud, 6. Catálogo gratis sin enviar sello.